



SECCIONES

EL TIEMPO

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



# ¡Vamos a revivir a Cali!: Alejandro Éder, sus primeras palabras como alcalde

El nuevo mandatario celebró con sus seguidores. **FOTO:** Santiago Saldarriaga / El Tiempo

El nuevo mandatario de los caleños pidió unidad para reconstruir la ciudad.

**RELACIONADOS:** DISCURSO | ALEJANDRO ÉDER | ALCALDE DE CALI

JO

JOSE ANTONIO MINOTA HURTADO

29 de octubre 2023, 09:21

P. M.

Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Cali

Comentar

**S**obre una guala y entre una multitud de personas, Alejandro Éder, el nuevo alcalde de Cali se dirigió a los habitantes de la capital del Valle del Cauca **para dar su discurso de victoria en la contienda electoral.**

La reconciliación y la reconstrucción de la ciudad, sus premisas más importantes de lo que será su gobierno a partir del 2024.

(Le puede interesar: [Alejandro Éder venció en Cali; ¿quién es el nuevo alcalde de la capital del Valle?](#))



## Temas relacionados

ALCALDE DE CALI OCT 07

ALCALDE DE CALI AGO 23

'Sin duda se queda':  
alcalde de Cali, Jorge Iván  
Ospina por Monumento a  
la Resistencia



Alcalde de Cali publicó  
video que identifica al  
presunto agresor de  
músico nariñense



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

“En este momento ahora, hoy termina la campaña y dejamos atrás una campaña que ha sido difícil, que ha sido dura, una campaña donde ha habido muchas mentiras, mucha calumnia, muchos ataques bajos. **Cali habló, Cali quiere algo distinto.** Dejemos atrás esa pelea de los últimos meses”, fue lo primero que dijo el empresario caleño.



El nuevo alcalde de Cali dio su primer discurso junto a Diana Rojas y Taliana Vargas, su esposa.

**Foto:**  
Santiago Saldarriaga / EL TIEMPO

[PrevNext](#)

“Acabamos de pasar unos cuatro años de un infierno en Cali, lo primero que vamos a hacer es a **empezar a cuadrar las cuentas**”, agregó Éder, quien estaba junto a su esposa Taliana Vargas y Diana Rojas, quien había declinado su aspiración para sumarse a la del empresario.

(Además: [Registraduría y Fuerza Pública, capacitados para atender a población con discapacidad](#))

En un tono más conciliador, el nuevo alcalde de Cali sostuvo que atrás deben quedar las rencillas y conflictos que se generaron durante la campaña, debido a que **se viene lo que considera más complejo: gobernar y unir a Cali.**

“Si bien este camino hasta aquí ha sido bien exigente, bien difícil, lo que se viene va a ser la parte más difícil, pero no va a ser más grande que nosotros. Vamos a unir a Cali de la mano de Dios, de la mano de todos los caleños, no importa su bandera política, no importa su origen, no importa su clase social, todos somos caleños y unidos. ¡Vamos a revivir a Cali!”, anotó Éder.





El nuevo alcalde de Cali dio su primer discurso junto a Diana Rojas y Taliana Vargas, su esposa.

[PrevNext](#)

Por último, agradeció a las personas que lo acompañaron en esta campaña ya los votantes.

“Quiero darle la gracias además a todas las personas que creyeron en este proyecto y en esta filosofía cuando aún no habíamos ni despegado, pero **los caleños sabíamos que necesitábamos una nueva forma**. Esta es la nueva forma. Felicitaciones Cali porque ganamos todos”.

(Lea también: [Diliana repite en Gobernación del Valle: esta es la historia de la dama fuerte de 'la U'](#))

Entre tanto, la esposa de Éder, Taliana Vargas, aseguró que van a trabajar por la inclusión y a unir a la sociedad caleña.



Alejandro Éder y su primer discurso.

**Foto:**  
Santiago Saldarriaga / EL TIEMPO

[PrevNext](#)

“Gracias por el voto de confianza, no lo vamos a defraudar, aquí estamos con una convicción social transparente. El único propósito de estar aquí es



administrar lo público de la manera correcta y que se vea la plata pública en cada rincón de Cali y para todos. Vamos a unir la ciudad, **vamos a trabajar todos los temas sociales, vamos a trabajar por las mujeres, las mujeres afro, los niños, la cultura, los jóvenes y sus oportunidades**, gracias por su voto de confianza, gracias, que Dios los bendiga. Esto solo lo vamos a hacer por la sabiduría divina”, expresó Vargas.

## Más contenido de Colombia

- [Elecciones 2023: 11 capturas en comicios electorales en Cali](#)
- [Elecciones 2023: Registraduría recibió más de 2 millones de ataques cibernéticos](#)
- [Adriana Matiz, la excongresista conservadora que será gobernadora del Tolima](#)
- [William Villamizar se convierte en gobernador de Norte de Santander por tercera vez](#)
- [Trasladan nueve puestos de votación en Nariño, por desplazamientos forzados](#)
- [Elecciones 2023: Este es el descuento que tendría para sacar el pasaporte si vota hoy](#)
- [Estos son los desafíos que tendrá que enfrentar el alcalde electo de los caleños](#)
- [El tenis le dio a Colombia el oro número 12 en los Panamericanos de Santiago 2023](#)

JOSÉ ANTONIO MINOTA HURTADO

CORRESPONSAL EL TIEMPO

CALI

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

[Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews](#)



JOSE ANTONIO MINOTA

HURTADO

29 de octubre 2023, 09:21

P. M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e infórmate.

App  
Store

Google  
play

AppGallery

